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Zusammenfassung

        
Es wird über die Methode der homöopathischen Krebsbehandlung von Ramakrishnan berichtet. Eigene Ergebnisse bei der primären homöopathischen Behandlung von Mammakarzinomen nach der gleichen Methode sind weniger ermutigend. Von 13 so behandelten Patientinnen mit Mammatumoren konnte lediglich bei drei Tumoren eine vollständige und dauerhafte Rückbildung erzielt werden. Alle drei Tumore waren histologisch nicht gesichert. Die anderen 10 Malignome blieben stabil oder waren sehr langsam progredient.


      
        
Summary

        
A report about Ramakrishnan's method of treating cancer homeopathically. Our own results of primary homeopathic treatment of breast cancer following the same method are less encouraging. Of the 13 patients with breast tumors thus treated, only three showed a complete and permanent remission. Those three tumors had not been confirmed histologically. The remaining 10 malignant tumors remained refractory or were very slowly progressing.
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